

COMUNICADO N° 4.-

Los familiares y ex-presos testigos de los compañeros detenidos-desaparecidos de la Quinta Región en su cuarto día de huelga hacen saber:

- 1.- Hemos estado 90 Hrs. en huelga de hambre esperando una respuesta del Gobierno sobre nuestras peticiones.
- 2.- Ante la desición adoptada hoy 7 de Junio de 1978, por los familiares de detenidos-desaparecidos en Santiago, de poner fin a la huelga, resolvemos suspender nuestro movimiento, encontrandonos en este momento en realimentación.
- 3.- Ratificamos nuestra decisión de exigir del Gobierno respuestas satisfactoria del destino de los detenidos-desaparecidos dentro de un plazo razonable.
- 4.- Confiamos que el aval dado por la Iglesia sea efectivo, pero nos mantendremos vigilantes ante la posibilidad de no tener respuestas concretas.
- 5.- Agradecemos la solidaridad recibida de la Iglesia, Organizaciones Cristianas y sindicales, Centros de Madres, Intelectuales y Artistas, que estuvieron junto a nosotros y los instamos a seguir movilizándose hasta lograr un esclarecimiento definitivo de la situación de los detenidos-desaparecidos.
- 6.- Asimismo pedimos que con su movilización impidan que el Gobierno tome medidas represivas, manifestada por el Ministro del Interior, contra los huaguistas, y a quienes lo apoyaron.

"POR LA VERDAD, LA JUSTICIA Y LA VIDA.... LOS ENCONTRAREMOS"

Familiares y ex-presos testigos de los  
detenidos - desaparecidos.

Viña del Mar, Junio 7, de 1978